



**Liebe Mitglieder und Freunde der Musikkapelle Gerlenhofen,**

Mitte Februar fand unsere Jahreshauptversammlung statt - und dies ist nun die erste Aufgabe des Intermezzos, in dem ich euch als 1. Vorsitzende begrüßen darf. Vielen Dank für euer Vertrauen in mich. An dieser Stelle möchte ich noch einmal Martin Wegscheider, aber auch allen anderen Vorstandsmitgliedern, die aus dem Vereinsausschuss ausgeschieden sind für die vergangenen Jahre der gemeinsamen Vereinsarbeit danken. Gemeinsam haben wir viel für unseren Verein erreicht und so soll es auch in Zukunft weitergehen. Was sich in Sachen Vorstandschaft bei den Neuwahlen getan hat, könnt ihr in dieser Ausgabe des Newsletters genauer nachlesen. Ein großes Dankeschön gilt aber auch allen Mitgliedern, die sich bereit erklärt haben, ein Amt im Vereinsausschuss zu übernehmen.

In nächster Zeit steht hier vor allem die Suche nach einem neuen Dirigenten im Vordergrund. Wie bereits an der Jahreshauptversammlung erwähnt, werden in nächster Zeit die Bewerber zu einem Probedirigat eingeladen, um abschätzen zu können, ob ein Kandidat musikalisch und menschlich zu uns passt. Auch wenn dies keine einfache Aufgabe ist, bin ich mir sicher, dass wir auch diese Herausforderung meistern werden, wenn wir zusammenhalten und alle an einem Strang ziehen. Nun wünsche ich euch aber gute Unterhaltung mit der März-Ausgabe des Intermezzo.

### Das war bei uns in den letzten Wochen los....

#### **Jahreshauptversammlung**

Am 20. Februar lud die Musikkapelle Gerlenhofen zu ihrer alljährlichen Jahreshauptversammlung. Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Martin Wegscheider und der Verlesung des Protokolls der letztjährigen Versammlung folgten die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Verein. Besonders hervorzuheben ist hier die Mitgliedschaft von Anita Görthofer und Elke Mertl, die unserem Verein seit **40 Jahren** die Treue halten. Außerdem wurden geehrt:

**für 10 Jahre:** Denise Merke, Tim Mücke, Dennis Mücke

Nach den Ehrungen standen die Tätigkeitsberichte der Verantwortlichen auf dem Plan. Martin Wegscheider berichtete von den Ereignissen des vergangenen Jahres: Musikalisches Highlight war die Teilnahme am Wertungsspiel des Bezirks 9 des ASM, bei dem die MKG nicht nur das beste Orchester unter den teilnehmenden Oberstufenorchestern war, sondern mit der höchsten Gesamtpunktzahl aller teilnehmenden Orchester auch den Bezirkspokal mit nach Hause nehmen durfte. Aber auch das Vatertagsfest war so erfolgreich wie noch nie zuvor, was nicht zuletzt auch den zahlreichen Helfern zu verdanken war.

Dirigent Andreas Glatzmaier, der bereits am Weihnachtskonzert verkündet hatte, dass er zum Ende der Saison den Dirigentenstab nach zwölf Jahren abgeben werde, blickte auf die Highlights des vergangenen Jahres zurück: diese waren neben dem bereits erwähnten Wertungsspiel vor allem das Weihnachtskonzert, sowie die Konzerte im Glacis in Neu-Ulm und beim Paradekonzert in Ulm. Für das Frühjahr steht nun die Vorbereitung auf das Wertungsspiel in Untertelchingen auf dem Plan, sowie die Suche nach einem neuen Dirigenten.

Erfreuliches gab es auch aus dem Bereich der Jugendarbeit zu vermelden: Neben den Musikflöhen für Kinder von etwa vier bis acht Jahren gibt es seit dem vergangenen Jahr einen Kurs für die ganz Kleinen: die Musikwürmchen für Kleinkinder von 18 bis 36 Monaten, die einmal die Woche zusammen mit einem Elternteil erste Schritte auf dem Weg zum Musiker machen können. Geleitet wird der Kurs von der Musikpädagogin Anne Jentsch.

Danach standen Neuwahlen auf der Tagesordnung. Die Neuwahlen brachten einen Wechsel an der Spitze des Vereins mit sich, da Martin Wegscheider aus beruflichen Gründen nicht mehr für das Amt des 1. Vorsitzenden zur Wahl stand. Es wurde wie folgt gewählt:

- 1. Vorsitzende: Christiane Ade
- 2. Vorsitzender: Paul Hussak
- 1. Kassierer: Uwe Proksch
- 2. Kassiererin: Stefanie Hussak
- Schriftführerin: Kathrin Reichle
- Beisitzer: Jürgen Pfeffer, Kai Sendelbach
- Jugendleiter: Jasmin Weiser, Denise Merkle
- Presse: Kathrin Reichle
- Inventarverwalter: Alfred Graf
- Instrumentenverwalter: Stefanie Hussak
- Trachtenverwalter: Birgit Werner
- Vergnügungsausschuss: Sabrina Harant, Kerstin Karger, Sonja Wagner
- Notenwarte: Ralf Hägele, Sarah Müller
- Kassenrevisoren: Anita Görthofer, Elke Mertl
- Chronistin: Franziska Ade



Nach knapp zwei Stunden schloss die neue Vorsitzende Christiane Ade die Versammlung und bedankte sich für den guten Verlauf.

## Termine

### Termine

#### **Arbeitseinsatz am Musikerheim**

Am 28. März findet unser erster Arbeitseinsatz in diesem Jahr statt. Neben Arbeiten an den Außenanlagen gibt es auch im Musikerheim viel zu tun – deshalb würden wir uns sehr freuen, wenn wir viele fleißige Helfer begrüßen könnten. Los geht es um 9 Uhr.

#### **Auftritt des JMO beim Jahreskonzert**

Am Samstag, den 21. März spielt unser Jugendmusikorchester beim Jahreskonzert der Musikvereinigung Senden-Ay-Oberkirchberg. Das Konzert beginnt um 19.00 Uhr, Mitwirkende sind neben dem JMO auch die Musikvereinigung Senden-Ay-Oberkirchberg. Über viele Gäste aus Gerlenhofen würden wir uns sehr freuen!

#### **Arbeitsbesprechung für Vatertagsfest und Country-und Wiesenfest**

Am 24. März um 19.30 Uhr findet in diesem Jahr die Arbeitsbesprechung für unsere Feste statt – dazu laden wir alle Verantwortlichen recht herzlich ins Musikerheim ein.

## Unsere Geburtstagskinder im März

Thomas Mücke	2. März	Horst Wagner	22. März
Hans Ackermann	2. März	Jean Huck	22. März
Elias Willbold	9. März	Nadine Harant	25. März
Christiane Ade	11. März	Gert Lerch	27. März
Jasmin Zimmer	13. März	Stefan Kremmeter	27. März
Emma Moll	14. März	Rupert Seibold	28. März
Manfred Weiser	15. März	Melanie Augart	31. März
Lena Pfeffer	17. März		
Otto Prestel	17. März		
Nina Weith	20. März		
Martina Ott	20. März		

Die Vorstandschaft gratuliert ganz herzlich und wünscht einen schönen Geburtstag!

Bis zum nächsten **INTERMEZZO!**  
Eure Musikkapelle Gerlenhofen e.V.  
gez. Christiane Ade  
1. Vorsitzende